

早稲田大学人間科学学術院と 包括連携協定締結



このたびは、早稲田大学人間科学学術院と、包括連携協定締結の日を迎られましたことを大変光栄に思います。連携、協力することで、それぞれの発展につながることを確信しています。

【町長】
このたびは、早稲田大学人間科学学術院と、包括連携協定締結の日を迎えられましたことを大変光栄に思います。連携、協力することで、それぞれの発展につながることを確信しています。

【学術院長】
実のある連携が定期的に行われる、どちらか一方が無理をするのではなく、「ワイン・ワイン」の関係で連携していきたいですね。

【学術院長】
協定を結ぶにあたって、かねてからの付き合いが大切であると思っていました。実のある連携が定期的に行われる、どちらか一方が無理をするのではなく、「ワイン・ワイン」の関係で連携していきたいですね。

【町長】
高校生にとつて社会を知るにはいい教育の場になりますね。私たちもさまざまな研究をしていています。連携の中で、町の実社会をフィールドに成果を反映させていければありますね。

【学術院長】

学生との活動も重要です。有害鳥獣害対策の一環としてジビ工肉を活用した特産品を開発しています。

【町長】
留学生だけでなく、日本人の学生にとっても自己文化への理解を深めることになりますね。

【学術院長】

町では伝統芸能も盛んに行われています。学生の皆さんにぜひ体験してもらいたいと思います。

【学術院長】

お互いの資源を最大限に生かしていく



これまでの早稲田大学人間科学学術院との交流

平成24年から三沢地区において、地域活性化を目指し、多世代、多文化の交流が行われています。



第50回秩父音頭まつりに参加



三沢小学校での収穫祭



留学生のうどん作り体験